

PAROISSE SAINT FRANCOIS-XAVIER

Cormontreuil – Taissy
St Léonard – Trois Puits
1, place Jeanne d'Arc
Tel fax : 03 26 82 06 42
Feuillet paroissial n° 227
Du 18 mai au 1^{er} juin 2014

Permanences du prêtre :

Le matin de 8h à 9h

Chaque mardi et vendredi de 17h à 19h

1, place Jeanne d'Arc Cormontreuil

et sur rendez-vous : tel : 03 26 82 06 42

Messes dominicales : samedi 18h30 à Taissy

dimanche 9h30 à Trois Puits et 11h à Cormontreuil

Prière pour la paix : à 20h les 3èmes mardi du mois chez les Clarisses.

Messes en semaine : Mardi et vendredi à 9h à Cormontreuil.

Mercredi tous les 15 jours à 17h à la maison de retraite

Site internet : <http://saintfrancoisxavier.free.fr>

e-mail : saintfrancoisxavier@orange.fr

Au service des enfants et des jeunes : Mme Martine MASSART 0611 44 63 27

Baptêmes : Cormontreuil : **24 mai**, Lucas DUFOSSE-COUSIN. **25 mai**, Léon-Pierre N'DIAYE, Matthieu DESSAULT. **31 mai**, Tahiry RIAZVELO, Louise DOUART.

Taissy : **1^{er} juin**, Rose GARDEBLED, Yvann CHARDONNET.

Mariage : Taissy, 24 mai : Julie MARQUET et Vincent RUELLE
Céline DUFOSSE et Olivier COUSIN.

Première Communion : 18 mai à 11h à Taissy, 25 mai à 11h à Cormontreuil.

Taissy : Pauline Robey, Thibault Durand, Loris Ga, Aurélie Da Silva, Inès Guerlot,
Emile David, Marie Estocq, Carla et Pierre-Antoine Garot, Kilian Partyka,
Thomas Lavinaud.

Cormontreuil : Chloé et Lucas Hurtaux, Camille Barher, Matthieu Dessault, Arnaud
Vial, Paola Callegari, Andreia Araujo, Gabrielle Amour, Manon Dumas,
Clara Freyermuth, Gwenaëlle Paté, Mathilde Baltazart, Nina Coquillard.

Concert de la chorale « ARIOSO », le dimanche 18 mai à 15h en l'église de
Cormontreuil, au profit de l'association « REV en Champagne » qui visite et réunit des
personnes âgées à Cormontreuil.

Concert Flûte et Orgue, le dimanche 25 mai à 18h en l'église St Nicaise à
Reims, au profit de l'association Yennega qui œuvre pour la scolarisation des
filles au Burkina Faso.

QUELS CADEAUX RECEVONS-NOUS EN VENANT A LA MESSE ?

Nous recevons d'abord la joie de rencontrer des frères dans la foi. La messe, c'est se rassembler, être en groupe, depuis deux personnes jusqu'à des centaines.

La première chose à faire quand on arrive (avant l'heure) à l'église, c'est d'aller saluer les personnes présentes, se donner des nouvelles, accueillir les nouveaux ou les gens de passage. Faire un geste fraternel, même si on ne se connaît pas, on dépasse notre timidité et on n'a pas peur de dire un simple bonjour à ceux qui vont prier comme nous : on fait la communauté. Bien sûr, on en fait autant à la sortie de l'église, on a le temps !

Le deuxième élément que nous recevons : c'est la Parole de Dieu. Se munir d'un missel est utile, car on suit mieux quand on lit en même temps qu'on écoute. Car il y a des mots qu'on risque de mal entendre ; il y a des phrases de l'Ancien Testament qu'il faut lire deux ou trois fois pour en comprendre le sens imagé. Nous savons que dans les pays du sud, on parle beaucoup en images. A leur époque, où il n'y avait pas de livres, les écrivains de l'Ancien testament utilisaient beaucoup les images pour faire comprendre les réalités spirituelles concernant Dieu et son action. Un missel permet donc de méditer en relisant autant les paroles de Jésus que celles de l'Ancien Testament ou de St Paul.

Le troisième cadeau que nous recevons à la messe, c'est bien sûr la nourriture spirituelle que nous donne la Communion au Corps du Christ. Un repas où Jésus nous dit : ce pain, c'est ma Vie, ce pain, c'est ma présence réelle, c'est moi-même, c'est mon Esprit-Saint, c'est mon corps spirituel. Voilà le cadeau immense qui nous est proposé pour purifier nos cœurs, pour nous aider à grandir dans la confiance en Jésus et pour être plus unis à tous les humains qui communient avec nous. Ce pain nous unit au Christ qui sacrifie sa vie par fidélité à son message d'amour universel.

Voilà quelques-uns des cadeaux que nous recevons quand nous participons à la messe. Que notre vie quotidienne en soit revigorée !

Michel Pillot